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♪音楽部 吹奏楽コンクール宮城県大会『金賞』♪ 

 ７月２１日（土）に行われた吹奏楽コンクール大崎・栗原

地区大会において音楽部は金賞を受賞し，県大会出場を決め

ることができました。その約２週間後の８月２日（木）にイ

ズミティー２１で行われた県大会では，これまでの練習の成

果を１人１人が発揮し，東北大会出場はできませんでしたが

見事金賞を受賞することができました。以下，部長からの言葉

です。                      

                                 

  私たち音楽部は，３年ぶりに県大会で金賞を受賞することができまし

た。今年はコンクールでの金賞受賞を目指して本番の会場でのホール練

習を行ったり，プロの講師の先生方にも教えてもらったりしながら，練習に

励んできました。地区大会の２日前から猛暑のため練習ができず，途中

で練習中止になることも何度もありましたが，本番では練習通りの成果を

発揮することができました。ここまで来られたのは，顧問の大久千賀子先

生，高橋唯先生のおかげです。ありがとうございました。後輩の皆さん，来

年のコンクールでは東北大会に出場できるように頑張ってください！ 

                                                                        3年 遊佐果琳 

       

♪野球部 秋季大会にて公式戦２年ぶりの勝利♪  

８月１８日からはじまった第１２回秋季宮城県高等学校野球東部地区予選において，涌谷高校野球部が約２年

ぶりとなる公式戦勝利をおさめました。 

 昨年の秋は，部員不足により鹿島台商業，加美農業との連合チームで活動しておりましたが，今春に１年生が

１２名加入。単独チームとして再び練習に励んでいました。 

残念ながら，目標としていた県大会出場は果たせませんでしたが，涌高野球部の存在感を示すことができました。 

来春，来夏の涌高野球部の活躍を期待しましょう！ 
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日本初の産金地  こがねの里 わくや 

校訓 「質実・勤敏  謙譲・優雅  自律・協同」 

伝

伝統と文化を育む宮城県涌谷高等学校 

賞状を持って音楽室にて 

イズミティ２１ホールにて 



【試合結果】 

８／１８（土）〈本戦トーナメント１回戦〉        

涌谷 ０  －  ８ 多賀城 

８／２２（水）〈敗者復活トーナメント１回戦〉      

        涌谷 ２  －  ０ 石巻好文館 

９／ １（土）〈敗者復活トーナメント準決勝〉 

        涌谷 ３× －  ２ 三校連合 

（延長１０回） （志津川・登米総合産業・石巻北） 

９／ ２（日）  〈敗者復活トーナメント決勝（第５代表決定戦）〉 

        涌谷 ０  － １９ 佐沼               

９／ ４（火）  〈第７代表決定戦〉  

涌谷 １  －  ６ 気仙沼向洋 

             

                                   三校連合戦に勝利し校歌を歌うナイン 

 

 

～生徒会役員改選がおこなわれました～ 

 ９月７日（金）の６校時に行われた「生徒会役員改選」では，立候補者・応援弁士合わせて８人が壇上に

立ちました。それぞれが，涌谷高校をよりよくするために自分が取り組むべきこと，目指すべき姿などを

堂々と語っていました。新生徒会役員には以下の４人が選ばれました。 

 会 長     阿部 勝大  さん （２年３組） 

 副会長     早坂 葵   さん （２年３組） 

 副会長     三浦 衣月  さん （１年２組） 

 監査副委員長  髙橋 うらら さん （１年２組） 

新生徒会長の阿部勝大さんより，一言いただきました。 

 私は，生徒ひとり一人が楽しい学校生活を送れるように生徒会執行部を中心に色々なことにチャレンジ

したいと思っております。また，学校行事なども実行委員と協力して今までにない最高の企画を考えたり，

この学校を盛り上げて行きたいと思います。 

 しかし，生徒会執行部だけの力ではできないこともあります。そのためにも全校生徒の皆さんの力が必要

だと思っています。みなさんひとり一人の意見を聞き，より良い学校生活が送れるように協力して頑張って

いきたいと思っています。 

～デート DV防止講話がありました～ 

 ９月１４日（金）の６校時に「デート DV 防止講話」が行われました。NPO 法人ハーティ仙台の方を講師と

してお招きし，デート DVは身近な問題であるということや，未然に防ぐためにはどのようなことに気をつけて

生活していけば良いのか等，貴重なお話を聞くことができました。生徒の皆さんは，講師の先生の話を聞いて，

一人ひとりが自分自身と向き合う良いきっかけになったのではないかと思います。まずは自分自身がこのよう

な問題に巻き込まれないようにすることが１番大切ですが，もし周りの人や友人が悩んでいたら，話を聞い

てあげたり先生や講話の中で紹介があった専門機関に相談をすすめたりしましょう。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


